

El Club de Gimnasia Rítmica Ciudad de Móstoles realizó una exhibición con motivo del fin de curso

Fecha de publicación: 18/06/2017 0:00

Descripción:



Con motivo del final de curso, el pasado domingo se celebró en el Pabellón Rafa Martínez una exhibición a cargo del Club de Gimnasia Rítmica Ciudad de Móstoles, con la colaboración de la Concejalía de Deportes, en la que los gimnastas participantes realizaron un abanico de ejercicios que hicieron las delicias del público presente en las gradas del pabellón. El concejal de Deportes, Agustín Martín, entregó los diplomas y regalos a los participantes de este evento con el que se puso punto y final a la temporada.